
  

質 問 順 位 １１ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．定住自立圏形成協定 １．今後推進すべき分野と取り組

みについて 

１．今後ビジョン策定を進めるに当たり、関係市町との協議や住民意

見の反映などを行いながら検討を行うと考えるが、現時点で滝川市

が特に推進すべきと考える分野、取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．滝川市公共施設マネ

ジメント計画 

１．用途廃止後の施設の取り扱い

について 

１．用途廃止した施設は普通財産として、その後の再利用や取り壊し、

売却等の手続きが進むものと考えるが、大型の施設は再利用にせよ

取り壊しにせよ取り扱いに窮するものと考える。今後の大型の施設

の用途廃止後の取り扱いについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．民間活力を導入することも一つの考え方だが、具体的にどういっ

た問題が考えられるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．今後の公共施設のあり方を考えるとき、用途廃止後の施設はなる

べく財政的負担の少ない方法で解体、売却等を進めなければならな

い。現状と今後の見通しについて伺う。 
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